

3 0 ABR. 200

Alejandro Massia Ramos Vocal de IU en JMD Sur



Sevilla, 30 de abril de 2018

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO SUR

En diciembre de 2016, la Junta Municipal del Distrito Sur aprobó, a instancias de Izquierda Unida, una propuesta en la que se requería al Ayuntamiento la adopción de una serie de medidas urgentes en el colegio público Manuel Giménez Fernández con el fin de atajar diferentes problemas que estaban alterando la convivencia y el normal desarrollo de la actividad escolar en el centro.

De un lado, se solicitaba una nueva instalación eléctrica para solventar los numerosos cortes de luz que se vienen produciendo en el centro debido a la antigüedad de la conexión actual del edificio. Y es que, según afirman los técnicos que han visitado el colegio, los cuadros de electricidad no se adecuan a las necesidades del equipamiento y su estado es precario e incluso peligroso.

De otro lado, se reclamaban medidas para atajar un problema relacionado con una colonia de gatos salvajes que permanecen alojados en los bajos del edificio (en la zona del huerto) y que, al parecer, habrían atacado incluso a algún alumno durante el recreo.

Asimismo, se demandaba el arreglo de los baños de los niños y niñas del colegio que están situados en la primera planta y que se encuentran en muy mal estado desde hace varios años. Y, entre otras cosas, se pedía además la sustitución de las canastas del patio (ahora están sin tablero ni aro) y la reposición del parque de juegos infantil que fue destrozado en agosto de 2014 por actos vandálicos.

Pues bien, un año y medio después de la aprobación de dicha moción en el pleno de este Distrito, tenemos que lamentar que no se ha cumplido ninguno de los acuerdos adoptados.

Por lo anteriormente expuesto, desde IULV-CA elevamos al Pleno de la Junta Municipal del Distrito Sur, la siguiente

PROPUESTA: Instar al Distrito Sur y a la Área de Educación, Participación Ciudadana y Edificios Municipales a cumplir lo antes posible la moción aprobada en diciembre de 2016 sobre el colegio público Manuel Giménez Fernández, al objeto de solucionar los problemas de mantenimiento que arrastra este centro, priorizando especialmente las siguientes cuestiones:

- La instalación de un nuevo sistema eléctrico.
- La retirada urgente de la colonia de gatos salvajes existente en este centro.
- El arreglo pendiente de los baños y las canastas del colegio.
- La reposición del parque de juegos infantil que fue destrozado en agosto de 2014 por actos vandálicos.

Alejandro Massia Ramos Representante de IU en la Junta Municipal del Distrito Sur

